

Anfrage

der Abgeordneten Mag.a Karin Greiner, Genossinnen und Genossen
an den Bundesminister für Finanzen

betreffend Import von Haifischprodukten

In Restaurants in Österreich werden Haifischprodukte zum Verzehr angeboten. Insbesondere Suppe, die aus den Flossen des Hais erzeugt wird, ist beliebt. Das Umweltbundesamt hat Proben von in Österreich servierten Gerichten ausgewertet und dabei mehrere Grenzwertüberschreitungen festgestellt. Um im Interesse der Österreicherinnen und Österreich seriös an diesem Problem arbeiten zu können, werden Zahlen benötigt, die leider nicht öffentlich zugänglich sind.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage

1. Wie hoch ist das Gesamtgewicht aller Produkte, die vom Hai gewonnen werden und 2019 nach Österreich importiert wurden?
2. Wie hoch ist das Gesamtgewicht aller Produkte, die vom Hai gewonnen werden und 2018 nach Österreich importiert wurden?
3. Wie viele für den Verzehr bestimmte Haifischprodukte wurden 2019 nach Österreich importiert?
4. Wie viele für den Verzehr bestimmte Haifischprodukte wurden 2018 nach Österreich importiert?
5. Wie hoch sind die Einnahmen der Republik Österreich durch den Import von Haifischprodukten?
 - a) Wie viel davon entfällt auf Importzölle?
 - b) Wie viel davon entfällt auf sonstige Steuereinnahmen?

N. J. m

Vg

GG *GG*

Nurk

Hoff

